
GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld 

 

An die 

Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld  

z.Hd. Frau Sauer 

 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25.03.2025 

 
Anfrage: Generalüberholung des Taubertsbergbads 
Im Zuge der Übernahme des Taubertsbergbads durch die Stadt wird das Mainzer 

Stadtbad gerade saniert. Wir GRÜNE freuen uns über die Generalüberholung des 

Stadtbades, da es ein wichtiger Bestandteil unter anderem für die Vereine, Schulen 

und aber auch für jede sportbegeisterte Person in Mainz ist - auch um sich im 

Sommer im kalten Wasser abzukühlen. 
 

Wir haben dazu folgende Fragen: 

 

1. Welches Datum wird für die Wiedereröffnung des Stadtbades angestrebt? 

2. Wie viele Personen sind aktuell angestellt? (Unterscheidung zwischen 

Aushilfen / festangestelltes Personal / Externe) 

3. Wie viele Personen sollen mit der Eröffnung angestellt werden? 

(Unterscheidung zwischen Aushilfen / festangestelltes Personal / Externe) 

4. Welche Öffnungszeiten sind nach Wiedereröffnung geplant? 

5. Wird die Traglufthalle im Winter 25/26 wieder Anwendung finden? 

6. Ist eine Renovierung des Außenbereichs ab 2026 geplant? 

7. Wird es zur Steigerung der Badesicherheit Schulungen für Mitarbeitende 

geben (Deeskalationstraining, etc.)? Wenn nein: Warum nicht? 

8. Warum muss man sich für ein Onlineticket mit persönlichen Daten registrieren 

und kann nicht mit einem Gastaccount wie in anderen städtischen 

Schwimmbädern ein Ticket kaufen? (hier geht es um Einzeltickets im 

Schwimmbad, nicht um Kurse / Vereine) 

9. Wird es weiterhin Gruppentickets für Familien geben? Wird es 

Vergünstigungen für Senior*innen, Mainzpass-Inhaber*innen und weitere 



finanziell schwächer gestellte Gruppierungen geben? 

10. Welche Themen der Digitalisierung sollen im Schwimmbad zukünftig 

vorangetrieben werden? 

 
Für die Fraktion 

Ann Kristin Pfeifer 


